

# Inversión de 179.000 euros en la rehabilitación del cuartel de Navasfrías

26 de Julio, 2010

- **Jesús Málaga, subdelegado del Gobierno en Salamanca, ha cursado hoy una visita a Navasfrías para conocer el resultado de las obras de rehabilitación realizadas en la casa cuartel de esta localidad fronteriza.**

El subdelegado estuvo acompañado en su visita al cuartel de la Benemérita por Juan Luis Pérez, teniente coronel jefe de la Comandancia de la Guardia civil en Salamanca y por el alcalde de Navasfrías, Celso Ramos. La intervención realizada en el cuartel para rehabilitar sus instalaciones ha contado con un presupuesto de 179.323 euros y los trabajos se han ejecutado con cargo al Plan para el Estímulo de la Economía y el Empleo, el Plan E del Gobierno, afectando a la reforma integral de las oficinas y a la rehabilitación de siete pisos en dos de los bloques. En relación al tercer bloque, el alcalde tiene intención de solicitar su cesión para construir viviendas sociales. J. T. M. / EL ADELANTO